

# Kapolsek Sindang Kunjungi Kepala Unit BRI Penganjang dan Rambatan Wetan, Berikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 15:26



*Kapolsek Sindang Kunjungi Kepala Unit BRI Penganjang dan Rambatan Wetan, Berikan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu,- Dalam upaya untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan dan meningkatkan kerjasama antara perbankan dan kepolisian, Kapolsek Sindang

Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Saefullah, SH, MAP, melaksanakan kegiatan kunjungan silaturahmi dan himbauan kamtibmas kepada Supriyadi, S.T., Kepala Unit BRI Penganjang, serta Sutrisno, Kepala Unit BRI Rambatan Wetan, Kecamatan Sindang.

Dalam kegiatan yang dilakukan di Kantor Unit BRI Penganjang dan Unit BRI Rambatan Wetan tersebut, Kapolsek didampingi oleh AIPDA Ragil Kosasih (Kanit Samapta), AIPDA Solehudin (Bhabinkamtibmas), dan Brigadir Nurnanto.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan bahwa kunjungan silaturahmi ini merupakan bentuk kolaborasi antara kepolisian dan perbankan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sindang.

Dikatakannya dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sindang memberikan himbauan kamtibmas yang berkaitan dengan perkembangan situasi terkini terkait tindak kejahatan. Salah satunya adalah maraknya pencurian dengan pemberatan yang menggunakan modus pecah kaca atau gembos ban. Oleh karena itu, pihak perbankan diimbau untuk selalu bekerja sama dengan kepolisian dalam mengantisipasi potensi kerawanan dan tindak kejahatan yang berpotensi terjadi di sekitar wilayah bank.

Kapolsek Sindang juga mengajak masyarakat dan nasabah perbankan untuk turut serta dalam upaya menciptakan keamanan lingkungan. Jika ada masyarakat atau nasabah yang mencurigakan atau terlihat melakukan tindakan yang mencurigakan di kantor perbankan, dihimbau agar segera melaporkan dan berkoordinasi dengan pihak Polsek Sindang.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan himbauan terkait penggunaan kaca mata, topi, helm, masker, atau hal lain yang tidak sesuai dengan standar aturan ketentuan perbankan. Masyarakat atau nasabah yang mengenakan barang-barang tersebut diminta untuk menyesuaikan dengan aturan perbankan atau melepasnya demi keamanan bersama.

“Bagi masyarakat atau nasabah yang akan mengambil uang dalam jumlah besar, Polsek Sindang siap memberikan bantuan pengawalan tanpa dipungut biaya alias GRATIS. Langkah ini diambil sebagai bentuk upaya pencegahan dan perlindungan bagi para nasabah agar tetap aman saat melakukan transaksi perbankan,” tambah AKP Saefullah.

Lanjut Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan kunjungan silaturahmi dan himbauan kamtibmas ini juga merupakan bagian dari program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3" yang dicanangkan oleh Kepolisian.

Program ini bertujuan untuk memberikan tindakan cepat dan tepat dalam mengatasi berbagai permasalahan kamtibmas yang terjadi di masyarakat.

Dengan sinergi antara kepolisian dan perbankan serta partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah Sindang dapat semakin aman, nyaman, dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

“Kolaborasi yang baik ini menjadi cerminan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kejahatan,”

ujar AKP Saefullah.